



Apartamento planta baja 2 Dormitorios en Mijas

Dormitorios **2** Bathrooms **2** Built **85m2** Terrace **17m2**

R4372309

Apartamento

360.000€

Nueva Promoción: Precios desde 360.000€ hasta 650.000€. [Dormitorios: 2 – 3] [Baños: 2] [Construidos: 85m2 – 171m2].

Este fantástico nuevo desarrollo de impresionantes apartamentos y áticos contemporáneos con vistas al mar se encuentra a tiro de piedra de La Cala de Mijas. La popularidad de esta hermosa ciudad costera y sus alrededores no es sorprendente. Ubicado en la Costa del Sol, este fabuloso destino turístico es conocido por sus fabulosas playas de arena, su encantador casco antiguo y su amplia variedad de restaurantes, bares y tiendas. La Cala de Mijas también alberga varios campos de golf, uno de los cuales es el prestigioso Calanova Golf. Un lugar ideal para realizar actividades al aire libre como senderismo, golf, deportes acuáticos o simplemente sentarse en un chiringuito en primera línea de playa disfrutando del fantástico clima. A sólo 25 minutos del aeropuerto internacional de Málaga en una dirección, y a menos de 20 minutos de las tiendas de moda, boutiques y famosos locales nocturnos de Marbella y Puerto Banús, en la otra dirección, este increíble desarrollo realmente cuenta con la ubicación perfecta.

Las impresionantes vistas panorámicas del desarrollo del campo andaluz y el Mediterráneo simplemente tienen que ser vistas. Los apartamentos están diseñados con interiores modernos y elegantes y cuentan con especificaciones de alta calidad. El desarrollo ofrece comodidades estándar de centro turístico con dos piscinas, una de las cuales es una piscina infinita, gimnasio completamente equipado, spa, sauna e incluso un simulador de golf bajo techo para que practique su swing.

Estos apartamentos y áticos contemporáneos son espaciosos y luminosos, con luz natural que entra a través de las ventanas del piso al techo. Distribuidos en varios bloques de poca altura rodeados de amplios jardines comunitarios, cuentan con equipamiento de alta calidad, como

electrodomésticos Bosch en las cocinas y grifería Hansgrohe en los baños. Los apartamentos de la planta baja tienen terrazas y jacuzzis privados, algunos tienen su propio jardín, mientras que los apartamentos de la planta media tienen amplias terrazas con fabulosas vistas. Los áticos tienen grandes terrazas que dan a las zonas de estar de planta abierta y también tienen sus propios jacuzzis además de un amplio solárium con vistas absolutamente espectaculares. Este nuevo desarrollo realmente ofrece un estilo de vida privilegiado en la Costa del Sol.

Además de las fantásticas instalaciones deportivas y de ocio que se ofrecen, los residentes de estos fantásticos apartamentos contemporáneos disfrutarán de la comodidad de que el Calanova Golf Club esté a menos de tres minutos a pie de la puerta principal. El desarrollo también proporciona plazas de aparcamiento para carritos de golf en el aparcamiento subterráneo, lo que facilita a los golfistas el acceso al campo. Es una rara oportunidad de pasar de casa a la calle sin necesidad de subirse a un coche.

Con una ubicación fantástica entre Málaga y Marbella, a sólo dos minutos de uno de los mejores campos de golf de la zona y a pocos minutos en coche del animado centro turístico de La Cala de Mijas, estos impresionantes apartamentos nuevos en la Costa del Sol deben ser en tu lista corta. Póngase en contacto con uno de nuestros especialistas inmobiliarios para obtener más información y recibir la última lista de precios y disponibilidad.